



# Antibes

## Appartement à vendre (06600)

Pièces

**3 Pièces**

Superficie

**75 m<sup>2</sup>**

Référence

**284V2751A**

Prix

**690 000 €**

Rare, situé à 100m de la place De GAULLE et en étage élevé. Grand 3 pièces de 75 m<sup>2</sup> auquel s'ajoute une terrasse de 28 m<sup>2</sup> bénéficiant en partie d'une véranda fermée. L'appartement se compose d'un salon, d'une salle à manger et d'une cuisine équipée le tout pour un volume de 37 m<sup>2</sup>. L'espace de nuit bien séparé bénéficie de 2 chambres dont une avec accès direct à la terrasse, d'une pièce idéal pour une linge avec dressing, une salle de douches avec bidet et un wc indépendant. L'état général de l'appartement est parfait suite à une importante rénovation effectuée il y a quelques années, ...

*Rare, located just 100m from De GAULLE square on a high floor. Spacious 3-room apartment of 75 m<sup>2</sup> complemented by a 28 m<sup>2</sup> terrace, partly covered by an enclosed veranda. The apartment includes a living room, dining area, and a fully equipped kitchen, all within a 37 m<sup>2</sup> open space. The bedroom area is well separated and includes 2 bedrooms, one with direct access to the terrace, a room ideal for a laundry with a walk-in closet, a shower room with bidet, and a separate toilet. The overall condition of the apartment is excellent following a major renovation completed a few years ago, and the ...*

## COTE IMMOBILIER

25 AVENUE THIERS - 06600 ANTIBES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)



CÔTE immobilier



CÔTE immobilier



CÔTE immobilier



CÔTE immobilier

[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)



CÔTE immobilier



CÔTE immobilier